



FDP-Beiratsfraktion Vegesack

Antrag

29. September 2011

Vegesacker Kulturpreis wieder zum Leben erwecken

Der Vegesacker Beirat beschließt die sofortige Wiedereinführung des Vegesacker Kulturpreises. Der Preis wird jährlich für außergewöhnliche Leistungen im Bereich nicht-kommerziellen Kulturschaffens verliehen und soll Ansporn und Anerkennung zugleich gewähren. Der Preis ist mit 1500 Euro dotiert und wird aus Beiratsmitteln zur Verfügung gestellt.

Begründung

Der Vegesacker Kulturpreis wurde letztmalig im Dezember 2003 verliehen. Bisherige Preisträger waren das Jugend-Sinfonie-Orchester Bremen-Nord, das Stadt-Theater Vegesack, das Schulorchester des Schulzentrums Lerchenstraße, das Kinder- und Jugend-Zirkusprojekt Tohuwabohu und andere. Nicht nur bei den Preisträgern, sondern auch in der Öffentlichkeit fand diese Form der Preisverleihung große Anerkennung. Es ist daher an der Zeit, den Vegesacker Kulturpreis wieder zum Leben zu erwecken.

Rainer W. Buchholz und Fraktion der FDP